
COMUNE DI PAVIA

Prot. Gen. N. 8389/11

Pavia, 25 marzo 2011

COMMISSIONE CONSILIARE CONGIUNTA

II /\ - ECONOMICO, FINANZIARIA, LAVORO, FORMAZIONE
PROFESSIONALE

III/\-GESTIONE DE TERRITORIO

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 25 MARZO 2011

Il giorno 25 del mese di marzo dell'anno 2011 alle ore 17.00, in seduta di prima convocazione, e
alle ore 18.00, in seduta di seconda convocazione, si è riunita, presso la Sala Gialla del Comune di
Pavia, la Commissione consiliare II - Economico, finanziaria, lavoro, formazione professionale, in
seduta congiunta con la Commissione consiliare IIl- Gestione del territorio, per la trattazione del
seguente ordine del giorno:

1. BILANCIO ANNUALE DI PREVISIONE PER L'ESERCIZIO FINANZIARIO 2011,
RELAZIONE PREVISIONALE E PROGRAMMA TICA E BILANCIO PLURIENNALE
PER IL TRIENNIO 2011/2013. 1/\ VARIAZIONE.

2. VARIE ED EVENTUALI.

COMMISSIONE II

Sono presenti i consiglieri:

FERRETTI Pietro (7)
FRASCHINI Niccolò in sostituzione di ADENTI Francesco (1) - Entrato alle ore 19,05
OTTINI Davide (5)
PEZZA Matteo (5)- Entrato alle ore 18,20
VIGNA Vincenzo (1)
PELLEGRINO Sergio (7)
GRIGNANI Antonio (5)
DEMARIA Giovanni in sostituzione di BOBBIO PALLA VICINI PAOLO (2)
FERLONI PAOLO (1) - Entrato alle ore 19,40
SACCHI Antonio (4)

E' assente il consigliere
MARTIN I FRANCO (l)



COMMISSIONE III

Sono presenti i consiglieri:

ROSSELLA Massimo (7)
ARCURI Giuseppe (7)- Entrato alle ore 18,20
DEMARIA Giovanni (2)
MOGNASCHI Matteo (5)
RUFFINAZZI Giuliano (5)
PEZZA Matteo (5)
BOFFINI Luigi (4)
VIGNA Vincenzo(1)
FERLONI PAOLO (1) - Entrato alle ore 19,40

E' assente il consigliere
MARTINI FRANCO (1)

Sono inoltre presenti gli Assessori GRECO e GALANDRA

Partecipano alla seduta la dotLssa DIANI Daniela, dirigente del Settore Programmazione e servizi
finanziari, l'Ing. GRECCHI dirigente del settore LL.PP. e FRANCIA Mariagrazia, funzionario del
servizio finanziario, con funzioni di Segretario verbalizzante.

La commissione viene presieduta dal Presidente FERRETTI che verificata la validità della seduta
per la presenza del numero legale dichiara aperta la riunione alle ore 18.10 e da la parola
all'Assessore GRECO.

L'Assessore GRECO illustra le motivazioni per le quali l'amministrazione ha deciso di mettere in
vendita l'immobile denominato "Bagni pubblici" sito in P.zza Castello che sono state dettate
dall'elevato costo di ristrutturazione, essendo un immobile in disuso da circa lO anni e dalle norme
del patto di stabilità interno. Con il ricavato della vendita, a base di gara, di Euro 675.000,00 si
faranno interventi sulle strade. Passa successivamente ad illustrare brevemente il bando relativo al
P.F. di via Oberdan che consiste nella costruzione e gestione di una multisala cinematografica e
nella costruzione di posti auto e box che potranno essere ceduti in concessione fino ad un massimo
del 40%. Il numero dei posti auto è inferiore rispetto al precedente bando per evitare un piano di
interrato in modo che i costi di bonifica siano inferiori ed il progetto più appetibile.

Il consigliere VIGNA sostiene che tre il materiale inerte potrebbe esserci anche del materiale
nocivo ma l'assessore GRECO sostiene che le certificazioni in possesso dell'ente evidenziano
solamente materiale inerte.

Alle ore 18,20 entrano i consiglieri Pezza Matteo (5) e Arcuri Giuseppe (7)

Il Presidente FERRETTI chiede se vi sono consiglieri che intendono intervenire e concede la parola
al consigliere Sacchi che ne ha fatto richiesta.
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Il consigliere Sacchi si dichiara favorevole alla scelta strategica per la costruzione della sala
"cinematografica e chiede come verrà realizzata l'opera di ristrutturazione sulla struttura dei "Bagni
pubblici"
L'ass. GRECO fa notare che secondo il vigente P.R.G. l'immobile può avere sia una destinazione
commerciale che residenziale

Il Presidente da la parola all'Ing. Grecchi il quale spiega che l'immobile suddetto non ha tutela e la
Sovrintendenza ha dimostrato totale disinteresse sullo stesso.

Il Presidente FERRETTI da la parola al consigliere Pezza che ne ha fatto richiesta.

Il consigliere Pezza si dichiara in linea di principio favorevole al cinema multisala solamente
suggerisce di indicare nel bando la possibilità del ritrovamento di materiali nocivi e di lasciare una
% più ampia di posti auto e box in concessione. Per l'immobile "Bagni pubblici" non condivide
l'iniziativa e neanche l'aveva sostenuta quando era assessore al Patrimonio, conserverebbe invece
la finalità pubblica al fine di creare un punto di accoglienza turistica essendo ubicato l'immobili in
posizione strategica- farebbe un bando o un indagine di mercato per verificare se esistono operatori
disponibili a fornire attività di ristoro.

L'ass. GRECO fa notare che la scelta dell'alienazione è politica dettata dalla necessità di rifare gli
asfalti mentre la scelta politica della costruzione del cinema multi sala è stata fatta solamente sul n.
dei posti auto decisa in maggioranza mentre il n. delle sale rimane invariato.

Il Presidente FERRETTI da la parola al consigliere Rossella che ne ha fatto richiesta.

Il consigliere Rossella sostiene che il multisala è una priorità per la città è necessario però rendere
appetibile il bando, per i Bagni pubblici fa notare che la situazione attuale è devastante essendo non
solo l'immobile degradato ma anche i giardinetti circostanti, l'errore è stato di chi ha lasciato l'area
per troppo tempo abbandonata, per cui è buona cosa l'alienazione.

Il Presidente FERRETTI da la parola al consigliere Arcuri che ne ha fatto richiesta.

Il consigliere Arcuri sostiene che Via Oberdan è una scelta vincente perché farà rivivere il centro
storico anzi si potrebbe studiare anche qualche servizio in più e per i Bagni pubblici fa notare che
non viene ripetuto l'errore di lO anni fa quando all'interno dell'immobile lavorava un barbiere che
dava anche un servizio di bagni.

Il Presidente FERRETTI concede la parola al consigliere Ottini che ne ha fatto richiesta.

Il consigliere Ottini si dichiara abbastanza in linea con la scelta fatta dall'Amministrazione per
quanto riguarda il P.F. di via Oberdan perché il centro storico viene dotato di una struttura
poli funzionale e con una riduzione di parcheggi che comporta un minor costo la realizzazione
diventa più appetibile, soprattutto in un momento storico particolare come questo e per quanto
riguarda l'immobile dei bagni pubblici, viste le nonne cosÌ restrittive imposte dal patto di stabilità,
crede sia una scelta difficilmente non condivisibile quella dell'alienazione per la sistemazione delle
strade. Tennina con l'auspicio che si realizzi il tutto altrimenti sarebbe un fallimento per tutti.

Il Presidente FERRETTI concede la parola al consigliere Vigna che ne ha fatto richiesta.

Il consigliere Vigna si dichiara totalmente contrario al P.F. di via Oberdan perchè:
• La zona non è adatta soprattutto per gli anziani che con così tanti parcheggi ed il via vai di

automezzi potrebbe diventare una camera a gas. Una zona molto più adeguata potrebbe
essere quella della ex Neca

3



I

• Ci sono pochi cinema in città ma ritiene che sostituire i cinema attuali con un multisala è
preoccupante perché più difficilmente raggiungibile a piedi

• Chiede inoltre se le ex sale cinematografiche verranno consegnate alla speculazione edilizia.
Per i bagni pubblici suggerisce di lasciare una struttura pubblica per la città ma si rende conto che la
scelta politica dell'amministrazione è stata quella di incassare. Chiede inoltre cosa si andrà a
costruzione ad esempio due ville residenziali? Allora propone e suggerisce di mantenere i capo
all'amministrazione una porzione di almeno 10/20 mq. per poter costruire un chiosco in modo di
dare la possibilità ai turisti di u minimo di ristorazione.

L'assessore GRECO sottolinea che quanto suggerito dal consigliere Vigna non è possibile in quanto
la struttura deve essere venduta a corpo e non l'area e ci si deve attenere al P.R.G. vigente in
quanto regole stabilite in precedenza. Per via Oberdan 'assessore fa presente che i cinema ancora in
essere in città hanno dichiarato di chiudere per mancanza di utenza e tra qualche mese ci sarà una
nuova struttura composta di n. 8 sale cinematografiche a San Martino. Il P.R.G dice già ciò che si
può fare nelle ex sale cinematografiche.

Alle ore 19,05 entra il consigliere FRASCHINI Niccolò in sostituzione di ADENTI Francesco (2)

Il Presidente FERRETTI concede la parola al consigliere RUFFINAZZI che ne ha fatto richiesta.

Il consigliere Ruffinazzi si dichiara compiaciuto del fatto che anche la presente amministrazione
abbia riproposto il P.F. di via Oberdan che ha finalità pubblica (cinema e parcheggi) e auspica che,
avendo diminuito il n. dei posti auto e box, il nuovo oando funzioni al fine di trovare un
imprenditore che abbia sufficiente capacità imprenditoriale per scommettere su Pavia. Per quanto
riguarda l'immobile "bagni pubblici" ritiene che la vendita sia l'ultima ratio nel senso che se non è
possibile altro con l'alienazione si risolve il problema delle strade per un anno e poi si venderà
altro?

L'assessore Greco risponde dicendo che l'anno prossimo si può pensare di non vendere nulla e di
non asfaltare nulla come ha fatto la precedente amministrazione.

Il Presidente FERRETTI concede la parola al consigliere GRIGNANI che ne ha fatto richiesta.

Il consigliere Grignani dice che va bene il P.F. di via Oberdan e ha apprezzato molto l'intervento
del consigliere Ottini il quale ha sempre dato filo da torcere e il fatto che a proposti dell'immobile
"Bagni pubblici" abbia detto " ... si fa fatica a non condividere di investire per le strade ... " è
dimostrazione di onestà intellettuale.

Il Presidente FERRETTI concede la parola al consigliere BOFFINI che ne ha fatto richiesta.

Il consigliere Boffini è in completo disaccordo con il consigliere Grignani in quanto per via
Oberdan prima di esprimere un parere vuole vedere il progetto mentre per l'immobile "Bagni
pubblici" anzichè vendere per rattoppare le strade, suggerisce di interpellare produttori locali di
generi alimentari e adibire l'immobile a centro di informazione e rassegna di prodotti locali per
dare risalto in tutta Italia alle nostre aziende. Così facendo potrebbe succedere che queste aziende
riescano anche a ristrutturare.

L'assessore Greco spiega che nella pubblica amministrazione l'affidamento diretto di tale attività
non è possibile.

Il Presidente FERRETTI concede la parola al consigliere PEZZA che ne ha fatto richiesta.

Il consigliere Pezza sottolinea nuovamente che si sta vendendo un bene pubblico importante per
trovare la soluzione a corto respiro di un problema annoso quali le strade.
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!l'Presidente FERRETTI concede la parola al consigliere VIGNA che ne ha fatto richiesta.
Il consigliere Vigna espone due domande:
1 - Cosa succede se un domani dopo la costruzione dei cinema non dovesse funzionare, potrebbe
essere il tutto trastonnato in residenziale?
2 - Se non è possibile frazionare l'immobile "Bagni pubblici"

Risponde l'Ing. Grecchi alla prima domanda è un NO a meno che non venga modificata la
destinazione d'uso mediante il procedimento che tutti conosciamo e alla seconda domanda con un
SI ma non serve perché l'immobile è già pubblico.

Il Presidente FERRETTI concede la parola al consigliere PELLEGRINO che ne ha fatto richiesta.

Il consigliere Pellegrino concorda nel fatto che a tutti piacerebbe avere un bel centro ma è
necessario assumere decisioni in tempi brevi per cui è impensabile di mantenere quel sito nella
situazione attuale che è sicuramente un brutto biglietto da visita per la città.

Alle ore 19,20 escono l'Assessore Greco e tutti i componenti della Commissione III essendo
conclusa la discussione urbanistica escono anche i consiglieli attini e Pezza.

Il presidente FERRETTI verificata nuovamente la validità della seduta della commissione II per la
presenza del numero legale dichiara riaperta la riunione alle ore 19,25 e da la parola alla Dott.ssa
Diani.

La dott.ssa Diani prosegue illustrando minuziosamente le varie voci della variazione di bilancio
come da prospetto allegato al presente verbale per fame parte integrante.

Il Presidente FERRETTI concede la parola al consigliere GRIG~ANI che ne ha fatto richiesta.

Il consigliere Grignani chiede in quale voce è stato utilizzato l'Avanzo di amministrazione e come
si può utilizzare.

La Dott.ssa Diani risponde dicendo che con questa variazione è stato applicato avanzo per un debito
fuori bilancio derivante da una sentenza e avanzo vincolato per trasferimento fondi al consorzio
pavese (Piano di Zona) spiegando che deriva da fondi non spesi che il Comune aveva già incassato
dalla regione e che quindi è necessario riversarli al consorzio stesso. Per quanto riguarda l'utilizzo
dell'avanzo esiste la normativa specifica che detta le priorità vale a dire: investimenti, debiti fuori
bilancio, estinzione di mutui e spese correnti solo in assestamento. Inoltre spiega che quest'anno
causa dinamica del patto di stabilità sarà molto difficile applicare avanzo.

Il Presidente FERRETTI concede la parola al consigliere VIGNA che ne ha fatto richiesta.

Il consigliere Vigna chiede a quanto ammonta il costo complessivo della assicurazione R.C.

La dott.ssa Diani risponde circa 250.000,00 ma si riserva di comunicare l'importo esatto In
consiglio comunale.

Alle ore 19,40 entra il consigliere Ferloni Paolo (1)

Il Presidente FERRETTI concede la parola al consigliere SACCHI che ne ha fatto richiesta.

Il consigliere Sacchi chiede se le poste di bilancio in entrata ed in spesa relative alle mense
scolastiche sono da considerarsi una stima.
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La dotLssa Diani spiega che tratta si di una spesa al momento stimata, che in bilancio esistono già
stanziamenti ma che comunque si tratta di regolarizzazioni contabili nel senso che è una
compartecipazione alla spese delle mense scolastiche dovuta alle esenzioni e riduzioni dei buoni
secondo le tariffe già approvate dalla Giunta Comunale.

Il Presidente FERRETTI, preso atto che nessun altro membro della commissione ha chiesto di
intervenire e ricordando che solo la Commissione II procederà alla votazione così come concordato
nella conferenza dei capigruppo del 22 marzo u.s., dichiara aperta la votazione sulla proposta di
deliberazione iscritta al primo punto dell'ordine del giorno e recante in oggetto "BILANCIO
ANNUALE DI PREVISIONE PER L'ESERCIZIO FINANZIARIO 2011, RELAZIONE
PREVISIONALE E PROGRAMMATICA E BILANCIO PLURIENNALE PER IL TRIENNIO
2011/2013. 1/\ VARIAZIONE"

Il Presidente FERRETTI comunica il risultato della votazione:

Favorevoli:
FERRETTI (7)
PELLEGRINO (7)
GRIGNANI (5)
FRASCHINI (2)

Non partecipa al voto
SACCHI (4)

Astenuti:
VIGNA
FERLONI

Contrari:
nessuno

Pertanto il Presidente FERRETTI dichiara approvata la proposta di delibera di cui al primo
punto all'ordine del giorno con 21 voti favorevoli.

Il Presidenti FERRETTI, preso atto che nessun altro chiede di intervenire e che quindi è esaurita la
trattazione degli argomenti iscritti all'ordine del giorno, dichiarano sciolta la seduta alle ore 19,50.

Il Segretario della Commissione

Mariay;;;;;rancia ,
Il Presidente della Commissione II

Pietro Ferretti

U
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COMUNE DI PAVIA

COMMISSIONE CONSILIARE CONGIUNTA

II1\ - ECONOMICO, FINANZIARIA, LAVORO, FORMAZIONE
PROFESSIONALE

1111\ - GESTIONE DEL TERRITORIO

Prot. 8389/11 Pavia, 25/3/20 Il

Riunione del 25 marzo 20 Il ore 18,00 in 2A convocazione

Commissari presenti per la Commissione II: FelTetti Pietro (7), Pellegrino Sergio (7),
Grignani Antonio (5), De Maria (2) in sostituzione di Bobbio Pallavicini, Pezza Matteo (5),
attini Davide (5), Ferloni Paolo (1), Vigna Vincenzo (1), Sacchi Antonio (4) e Fraschini
Niccolò in sostituzione di Adenti Francesco (Q.,).

Commissari presenti per la Commissione III: Rossella Massimo (7), Arcuri Giuseppe (7),
De Maria Giovanni (2), Pezza Matteo (5), Ferloni Paolo (1), Vigna Vincenzo (1),
Mognaschi Matteo (5) , Ruffinazzi Giuliano (5) e Boffini Luigi (4)

Sono inoltre presenti gli Assessori Luigi Greco e Marco Galandra e i Dirigenti di Settore
dott.ssa Daniela Diani - Dirigente del Settore Programmazione e Servizi Finanziari e Ing.
Francesco Grecchi - Dirigente del Settore LL.PP.

1. OGGETTO: Bilancio annuale di previsione per l'esercizio finanziario 2011,
relazione previsionale e programmatica e bilancio pluriennale per il triennio
2011/2013. lA variazione.

ESITO DELLA VOTAZIONE della sola Commissione II cosÌ come concordato nella
conferenza dei capigruppo del 22 marzo u.s ..Presenti e votanti: Ferretti Pietro (7), Pellegrino
Sergio (7), Grignani Antonio (5), Fraschini (2), Ferloni Paolo (1), Vigna Vincenzo (1) e
Sacchi Antonio (4) per voti 27.

FAVOREVOLI: Ferretti Pietro (7), Pellegrino Sergio (7), totale voti 21
Grignani Antonio (5), Fraschini (2)

totale voti 4

CONTRARI:
ASTENUTI: Ferloni (1), Vigna(1)
NON PARTECIPANTI AL VOTO: Sacchi (4)

totale voti
totale voti 2

La segretaria della Commissione IV
(Mariagrazia Francia)

ilttr

I
Il Presidente della Commissione IlA

(Pietr~



C_' B_I_L_A_N_C_I_O_20_1_1_/2_0_1_3_-_1_/\_v_3_zi_3_zi_o_ll_e _20_1_1 _

A - SPESE CORRENTI STRAORDINARIE FINANZIATE CON AVANZO D'AMMINISTRAZIONE
VINCOLA TO E DISPONIBILE

Servizio ccr Cap. Art. Descrizione Importo Spesa
Residui anni 2003 e 2004 relativi al consorzio sociale pavese e

Sociali 380 10270 21 confluiti in avanzo di amministrazione 26.974,26

debito fuori bilancio sentenza Tribunale di Milano causa
Avvocatura 25 1015 20 Arecchi/Comune 8.600,00

TOTALE 35.574,26

B - SPESE CORRENTI FINANZIA TE CON FONDO DI RISERVA

Servizio ccr Cap. E/S Art. Descrizione Importo Spesa

Rimborso ai datori di lavoro oneri retributivi ed assicurativi per
Segreteria 10 60 83 permessi retribuiti aspettative ed indennità di fine rapporto 15.000,00

Avvocatura 25 995 8 rimborso spese legali dipendenti 560,00

Affari generali 21 470 11 Assicurazioni R.T.C. varie 50.000,00

Sociali 380 10270 8 Protocollo d'intesa con le 00.S8. - Fondo anticrisi 40.000,00

Istruzione 150 2655 4 Contributo parrocchia di S.Francesco per utilizzo aule Vittadini 5.000,00

Sport 220 5680 3 Contributi a società sportive 22.000,00

Finanziari 30 1875 O Fondo di riserva - 132.560,00
TOTALE -

C - SPESE CORRENTI FINANZIATE DA CONTRIBUTI E RIMBORSI DIVERSI
-

Importo
Servizio ccr Cap. E/S Art. Descrizione Importo Spesa Entrata

Contributo all'Associazione "Pavia città internazionale dei saperi"
Cultura 203 5120 4 fin. Con maggiori proventi musei 100.000,00

Cultura 191 2580 O Proventi dei Musei 100.000,00

Acquisto di beni per sistema museale "Pavia Musei" da
Musei 191 4460 93 finanziare con contributo regionale e provinciale 10.000,00

Prestazioni di servizi per sistema museale "Pavia Musei" da
Musei 191 4480 93 finanziare con contributo regionale e provinciale 2.330,00

Musei 191 187 O Contributi regionali sistema museale Pavia Musei 10.000,00

Musei 191 1042 Contributi della Provincia per Sistema Museale Pavia Musei 2.330,00

Erogazioni ad associazioni da finanziare con maggiori proventi
Sociali 360 9680 3 da iniziative animazione anziani 3.270,00

Sociali 360 3380 O Proventi servizi di prevenzione e riabilitazione - 3.270,00

Compartecipazione alla spesa per esenzioni e riduzioni buoni
pasto refezione scolastica da finanziare con proventi mense

Istruzione 183 3440 . 11 scolastiche 38.000,00

Istruzione 183 2440 Mense e refezioni scolastiche - proventi 38.000,00

Ecologia 292 7320 32 Acquisti di beni per il servizio Ecologia 2.000,00

Ecologia 292 7345 32 Prestazione di servizi servizio ecologia 3.000,00
Contributo da privati concorso finanziamento attività servizio

Ecologia 292 4363 O ecologia 5.000,00

Affari generali 21 470 11 Assicurazioni R.T.C. varie 10.000,00

Affari generali 21 4441 O Contributi diversi e rimborsi assicurativi 10.000,00

LL.PP. 60 1555 28 8pese diverse 6.000,00

Contributo ordine architetti ed ingegneri per concorso di idee "Un
LL.PP. 60 1900 progetto per ridare dignità e decoro ai resti della Torre Civica" 6.000,00

Utilizzo delle palestre site presso le strutture scolatiche di
Sport 220 5635 2 proprietà della Provincia 5.000,00

Proventi per utilizzo delle palestre site presso le strutture
Sport 220 2850 O scolatiche di proprietà della Provincia 5.000,00

TOTALE 179.600,00 179.600,00



[ BILANCIO 2011/2013 ~ 1/\ vaziazione 2011

D - SPESE C/CAPITALE FINANZIATE DA CONTRIBUTI

Importo
Servizio ccr Cap. E/S Art. Descrizione Importo Spesa Entrata

LL.PP. 60 32650 75 FRISL 2005-2007 Manutenzione straordinaria scuole primarie 51.600,00

LL.PP. 60 7150 FRISL - prestiti per il finanziamento di opere pubb. 51.600,00

20-30- Risanamento conservativo scuola elementare De Amicis- fin.
LL.PP. 60 32650 40 con: 900.000,00

LL.PP. 60 4841 O Trasferimenti di capitale dello Stato per opere pubb. 500.000,00

LL.PP. 60 4913 O Trasferimenti di capitali dalla regione per OO.PP. 350.000,00

LL.PP. 60 5041 O Contributi da Provveditorato alle OO.PP. per invesimenti 50.000,00

Strade 261 51720 10 interventi strade 675.000,00

Patrimonio 50 4570 Alienazione beni immobili e diritti reali su beni immobili 675.000,00

Riqualificazione idromorfologica ed ecologica del fiume Ticino e
delle sue aree umide golenali ne Itratto in Comune di Pavia - fin.

Ecologia 292 55710 50 Con contributo Fondazione CARIPLO - Lavori 422.000,00

Riqualificazione idromorfologica ed ecologica del fiume Ticino e
delle sue aree umide golenali ne Itratto in Comune di Pavia - fin.
Con contributo Fondazione CARIPLO - Trasferimento di capitale

Ecologia 292 57400 50 all'Università 143.000,00

Ecologia 292 5354 Contributi straordinari settore Ecologia 565.000,00

Percenutale sugli oneri di urbanizzazione versata dai richiedenti
Urbanistica 290 57600 50 i permessi da riversare alla regione (L.R. 12/2005) 450.000,00 . '.

Proventi da maggiorazioni concessioni edilizie da riversare alla
Urbanistica 290 5343 Regione 450.000,00

Interventi per favorire lo sciluppo della mobilità ciclistica nel
LL.PP. 261 51600 30 comune di Pavia· Progetto 036 eliminato dal POP - 125.000,00

LL.PP. 261 4924 . Contributo regionale per viabilità - 125.000,00
TOTALE 2.516.600,00 2.516.600,00

E - STORNI

Servizio ccr Cap. E/S Art. Descrizione Importo Spesa
Contributi a carico dell'Ente per il personale a rapporto

Personale div. div. O continuativo 81.891,00
Contributi a carico dell'Ente per il personale a rapporto

Personale div. div. O continuativo · 81.891,00
Stipendi ed altri assegni fissi al personale a rapporto

Personale div. div. l continuativo 298.452,00
Stipendi ed altri assegni fissi al personale a rapporto

Personale div. div. l continuativo · 298.452,00

Personale div. div. 2 Fondo efficienza servizi 709,00

Personale div. div. 2 Fondo efficienza servizi - 709,00

Personale div. div. 3 IRAP 23.312,00

Personale div. div. 3 IRAP · 23.912,00

Segreteria Sindaco 12 66 28 Spese diverse - 5.000,00

Segreteria Sindaco 12 100 5 Cooperazione internazionale· trasferimenti ad ass 5.000,00

1nn. Tecnologica 27 986 2 Altre imposte e tasse 400,00

Pari Opportunità 28 1031 96 Prestazioni di servizi pari opportunità 1.700,00

Pari Opportunità 28 1031 28 Spese diverse - 1.700,00

Patrimonio 50 1440 28 Spese diverse - 27.500,00

Patrimonio 50 1510 2 Altre imposte e tasse, censi, canoni - 7.000,00

Politiche abitative 55 7871 28 Spese diverse · 400,00

Politiche abitative 55 7871 28 Spese diverse 27.500,00

Politiche abitative 55 7871 10 Utenze telefoniche 400,00

Politiche abitative 55 8051 2 Altre imposte e tasse politiche abitative 7.000,00

Polizia Locale 110 2145 28 Spese diverse 23.000,00

Cultura 203 5130 3 Erogazioni ad associazioni · 10.000,00



BILANCIO 2011/2013 - 1/\ vaziazione 2011

E - SEGUE STORNI

Servizio ccr Cap. E/S Art. Descrizione Importo Spesa
Cultura 203 5130 1 Quote associative 10.000,00

Mobilità 260 6480 28 Spese diverse - 27.000,00

Altri interessi passivi - fidejussione telecamere
Mobilità 260 6630 2 videosorveglianza 4.000,00

Ecologia 292 7345 73 Prestazioni di servizi diversi per l'Agenda 21 L - 70,00

Ecologia 292 7410 2 Erogazioni a Enti 70,00

Servizi sociali 360 9700 2 Altre imposte e tasse, censi, canoni 200,00

Servizi sociali 380 10090 2 Noleggi - 800,00

Servizi sociali 380 10250 2 Altre imposte e tasse, censi, canoni 800,00

Cimiteriali 390 10430 63 Prestazioni di servizi a mezzo di soci eta' miste p 25.000,00

Cimiteriali 390 10430 23 Prestazioni d'opera diverse - 25.000,00

Commercio 430 11205 28 Spese diverse 20.000,00

Commercio 440 11405 15 Pubblicita'promozione e sviluppo - 20.000,00

Altri servizi produttivi 520 12540 4 Erogazioni a privati - 4.000,00

Altri servizi produttivi 520 12540 3 Erogazione ad associazioni 4.000,00
TOTALE -

21/03/2010


